

柔道



Freundschafts-Randori

Tobias Schröder, 07.05.2017

Hallo liebe Judoka,

am 05.05.17 haben wir zum Freundschafts-Randori eingeladen und 25 Judoka aus 5 Vereinen haben den Mut zusammen gesammelt und sind zu uns auf die Matte gekommen um ein paar Erfahrungen auf ihrem *ersten kleinen Turnier* zu sammeln.



Torge, Volker, Silke und Tobi beim angrüßen.



Nach der Erklärung warum wir uns grade heute treffen, haben wir uns warm gespielt.

Der 04.05.1938 ist der Todestag von Jigoro Kano, dem Begründer des Judo und eine Veranstaltung zum *gemeinsamen Gedenken, Bewegen und Randori lernen* erschien allen Beteiligten als angemessen.



柔道



Freundschafts-Randori

Tobias Schröder, 07.05.2017



In der Kampfzeit von je 2 Minuten durften die jungen Sportler so viele Würfe machen wie sie konnten, auch nach einem besonders guten Wurf ging es weiter, jede Technik in der Zeit wurde gewertet. Ob Hand-, Hüft- oder Bein-Würfe, am Ende wurde das Feld wieder friedlich und fair verlassen.

柔道



Freundschafts-Randori

Tobias Schröder, 07.05.2017



Aus dem passenden Blickwinkel ist die dunkle, schwarze Fläche der Platz für das helle Dojo. Ein sehr philosophisches Beispiel, dass die Veranstaltung gut beschreibt in einem Bild festgehalten.

Am Ende haben wir uns mit ein paar Spielen von einander verabschiedet und sehen uns hoffentlich bald beim Training oder einem Randori wieder.



Vielen Dank an alle Judoka und Eltern, an die Kampfrichter Silke, Volker, Michael, Torge, Marlene und an die Unterstützer am Mattenrand Oliver, Annette, Marieke, Manuel
Es war ein sehr schöner Nachmittag mit euch!

Mit sportlichen Grüßen, Euer Tobi